

Focus Money vergibt Bestnote für betriebliche Krankenversicherung der DKV

07.05.2020 – Focus Money hat zusammen mit dem Analyse- und Beratungsinstitut ServiceValue zum zweiten Mal die fairsten Anbieter der betrieblichen Krankenversicherung (bKV) ermittelt. Die DKV wird mit „sehr gut“ bewertet und gehört damit zu den fairsten Versicherungsunternehmen.

In einer repräsentativen Online-Studie hat ServiceValue 1069 ArbeitnehmerInnen befragt, wie hoch sie die Fairness der bKV-Anbieter bewerten. Beurteilt wurden 16 Fairness-Kriterien in vier Kategorien, die zu gleichen Teilen in das Gesamtergebnis eingeflossen sind:

- Faire Tarifleistung
- Faire Kommunikation
- Faires Preis-Leistungs-Verhältnis
- Fairer Service.

Überdurchschnittlich fair werden neun von 16 Unternehmen bewertet. Fünf davon erhielten sogar die Bestnote „sehr gut“ – darunter die DKV. Bei der DKV wurden die Fairness der Tarifleistung, Kommunikation und des Preis-Leistungs-Verhältnisses mit „sehr gut“ und die Fairness der Serviceleistungen mit „gut“ benotet.

Focus Money hat nur Unternehmen gelistet, die mindestens das Gesamturteil „sehr gut“ und „gut“ erreicht haben. Bei gleichen Urteilen erfolgte die Sortierung in alphabetischer Reihenfolge.

„Als Extra vom Arbeitgeber liegt eine noch junge Zusatzleistung voll im Trend: die betriebliche Krankenversicherung“, so Focus Money. „Die betriebliche Krankenversicherung bietet einen Vorteil im Wettbewerb um die besten Köpfe und hilft dabei, qualifizierte Mitarbeiter längerfristig an das Unternehmen zu binden“.

Betriebe dürfen ihren MitarbeiterInnen monatlich 44 Euro an Sachbezügen steuer- und sozialabgabenfrei gewähren. Beiträge zur bKV können unter den bekannten Voraussetzungen auch als Sachlohn bewertet werden. Ausführliche Informationen hierzu finden Sie in unserem bKV Steuermerkblatt.

(Text: Petra Wahedi)